

HOMMAGE

A notre instructeur

Monsieur Thomas GUTLEBEN

décédé le 23 février 2015 en compagnie de Guy Besson lui aussi pilote chevronné lors d'un vol d'entraînement.

Nous gardons dans notre cœur l'image d'un homme, dont les enseignements théoriques et pratiques, ont été divulgués avec beaucoup de rigueur et de dévouement.

Toujours disponible et d'une extrême gentillesse, il savait trouver les mots justes pour partager avec passion, ses expériences humaines et professionnelles dans le domaine de l'aviation.

Nous lui en sommes très reconnaissants.

Nous exprimons nos sincères condoléances à ses proches, ainsi qu'à la famille de Guy Besson, dont le frère Patrick, fait partie de notre classe.

Les élèves de l'école de vol à moteur de la classe 2014-2015.

Astrid, Céline, Alexis, Christian, Christophe, Fedor, Marc, Max, Nicolas, Patrick, Romain, Roman, Thomas, Vincent, Yan, Yoann.